



# Testigo clave en investigación del asesinato de Ronald Ojeda asegura que Diosdado Cabello lo ordenó a través del «Tren de Aragua»



**U**n testigo clave en la investigación del asesinato del teniente (r) Ronald Ojeda afirmó que **Diosdado Cabello**, ministro del Interior del régimen de Nicolás Maduro y N°2 en la cadena de mando, ordenó el crimen a través de las células del «Tren de Aragua» en Chile. Esta información se reveló después de varios allanamientos en Maipú, San Miguel y Estación Central, donde se dismanteló la facción «**Los Piratas de Aragua**», vinculada directamente con el homicidio del ex oficial venezolano. «Chilevisión Noticias» obtuvo acceso a elementos investigativos, como una fotografía tomada por el detenido colombiano Julio César Iglesias, que muestra a perso-

nas recibiendo sacos de cemento utilizados para ocultar el cuerpo de Ojeda a 1,4 metros de profundidad en Maipú. Según un testigo clave, **Diosdado Cabello ordenó el secuestro a través del «Niño Guerrero», quien pagó por el encargo.** El Ministerio Público considera esta hipótesis en sus investigaciones. El fiscal Héctor Barros, coordinador del Equipo de Crimen Organizado y Homicidios de Chile (ECOH), confirmó que **desde el principio se manejaba el nombre de Diosdado Cabello y que los pagos habrían sido realizados por el Gobierno venezolano, basándose no sólo en el perfil de la víctima.** «De acuerdo a los antecedentes de la investigación, sí. Y hemos

**Fiscal Héctor Barros señaló que los antecedentes que ahora existen en la investigación del secuestro y crimen del ex militar "dan cuenta de que ya no sólo es por el perfil de la víctima, sino que los pagos habrían sido realizados por el gobierno venezolano".**

**sido súper responsables en eso. Nosotros siempre dijimos que por el perfil de la víctima esto era un hecho político, pero los antecedentes que ahora existen en la investigación dan cuenta de que ya no sólo es por el perfil de la víctima, sino que los pagos habrían sido realizados por el gobierno venezolano»,** señaló el persecutor. La investigación señala que Cabello dio la instrucción al «Niño Guerrero», líder del «Tren de Aragua» en

Chile, quien colaboró con Carlos Gómez («Bobby») y Rafael Enrique Gámez Salas («Turko»). **Gámez Salas, detenido en Estados Unidos, habría supervisado el crimen del militar venezolano disidente.** El caso sigue en desarrollo, con el Ministerio Público trabajando para establecer cómo ocurrieron los hechos y la participación de los implicados en el asesinato de Ronald Ojeda.